

WNI

Kapolda Papua dan Para Tokoh Agama Gelar Doa Syukur Atas Pemilu Damai

Achmad Sarjono - PAPUA.WNI.OR.ID

Apr 16, 2024 - 23:15



JAYAPURA - Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K., beserta jajaran, menyelenggarakan acara Doa Syukur Bersama Lintas Agama Atas Pemilu Damai pada Senin (15/04) di Café D'Sultan Holtekamp.



Acara ini dihadiri oleh perwakilan instansi terkait termasuk Pangdam XVII/Cenderawasih, Mayjen TNI Izak Pangemanan, M.Han, berbagai tokoh agama, dan awak media.

Dalam sambutannya, Ketua FKUB Papua, KH. Syaiful Islam Al-Payage, menegaskan bahwa keberagaman di Papua menjadi kekuatan untuk membangun persatuan. Dia juga menyoroti pentingnya sinergi antara berbagai lembaga terkait dalam menyukseskan Pemilukada 2024 yang damai dan lancar.

"Kita perlu menghindari politik identitas karena hal tersebut bisa menimbulkan kekacauan. Sinergi antara lembaga seperti KPU, Bawaslu, FKUB, Pemerintah, TNI, dan Polri sangatlah penting," ujar KH. Syaiful Islam Al-Payage.

Sementara itu, Kapolda Papua menambahkan bahwa peran para pemuka agama sangat besar dalam menjaga kedamaian Papua. Dia menyatakan rasa syukurnya atas terlaksananya Pemilu 2024 dengan damai meskipun terdapat beberapa kejadian kecil.

"Dalam perjalanan saya di Papua, saya melihat bagaimana para tokoh agama menjadi teladan dalam mempromosikan kebaikan, seperti dalam vaksinasi saat penyelenggaraan PON XX Papua. Ini menunjukkan betapa pentingnya peran mereka dalam membangun Papua yang aman dan maju," ujar Irjen Pol Mathius D. Fakhiri.

Ia juga mengajak semua pihak untuk tetap bersatu meskipun terdapat perbedaan pendapat, karena kebersamaan adalah kunci untuk membangun Indonesia yang lebih baik.

Acara Doa Syukur ini menjadi momentum untuk mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berperan dalam kesuksesan Pemilu 2024 di Papua. Dengan doa bersama, diharapkan Papua akan semakin kuat dalam

semangat persatuan dan kesatuan, membawa kedamaian dan kemajuan bagi semua warganya. (*)